

Le collectif des livreurs autonomes de Paris, le Clap, a lancé une grève des livreurs à vélo des plateformes comme Deliveroo, Foodora, Uber eats, pendant la dernière semaine du mondial. En jeu : des conditions de travail et des rémunérations toujours plus mauvaises. Mais aussi un projet d'amendement à la loi de réforme de l'assurance chômage qui empêcherait de facto les livreurs travaillant de manière contrainte sous le statut d'indépendant de se voir requalifiés en salariés. Face à la précarisation (...)

- [Résister](#) / [Indignés de tous les pays...](#) , [Syndicalisme](#) , [Luttes sociales](#) ,

[Travailler autrement](#)

'
[Technologies libres](#)

'
[Quel avenir pour nos protections sociales ?](#)

'
[Emploi](#)

'
[Conditions de travail](#)

'
[Capitalisme](#)

'
[Protections sociales](#)

[Article complet sur Bastamag](#) [Bastamag](#)